
公開授業結果報告
２０２５年３⽉

�



本⽇は、貴重な授業を参観させていただきありがとうございました。明るい活気
ある雰囲気で、想像と違いました。先⽣の早⼝が少し気になりました。わが⼦が
聞き取れているといいのですが。隣の教室の声が聞こえてくるのも少し気になり
ました。わが⼦の授業⾵景を⾒る事ができたので良かったです。定期的に開いて
いただけるとうれしいです。ありがとうございました。ケーキごちそう様でし
た。おいしかったです。

本⽇はこのような機会も作っていただき誠にありがとうございました。
普段の授業の感じは家で教えてくれているのですが実際に拝⾒し積極的に取り組
んでいることに驚きました。⼀時間⼀時間があっという間に感じる位集中できて
いることに驚きました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

講義内容もさることながら、塾側のホスピタリティがものすごいと思った。こち
らがお邪魔する⽴場なのにも関わらず１０⼈ぐらいのスタッフが呼ばれてお茶や
お菓⼦なども⽤意されていてびっくりした。またぜひ参加させて欲しいです。

暗記しなければならないことを他者と競わせることでごまかしたりせず覚えよう
とするので確実に知識をつけられて良いなと感じました。本⼈も昨⽇よりタイム
が上がっていて喜んでいました。
過去問を取り⼊れながら⽂法の確認をしているので常に⼊試を意識して学習でき
ると感じました。本⼈が本当に理解しているか不安ではありますが接極的に⾔い
合ったり取り組んでいるので少し安⼼しました。今後ともよろしくお願い致しま
す。

先⽣⽅の公開授業に対する準備の意気込みと真⼼あふれる接遇に⼼打たれまし
た。以前他塾で上から⽬線のような態度で頭にきたことがあったので、落差を感
じてしまいました。⽇ごろから⼦供とも真摯に向き合ってくださっているのだと
感⼼しました。感想が上から⽬線でごめんなさい。

⻫藤先⽣も阿南先⽣も教えるのが上⼿で⼦供のことが好きなのだとよくわかりま
した。
周りの⼦と話し合う時間があるのは個別指導にはできない良さだと感じました。
少しだけ⾒て帰ろうと思っていましたが、おもしろくて最後まで聞いてしまいま
した。
今⽇はありがとうございました。

各講師の授業が、とてもスピーディーで、⽣徒を巻込んで進めており、時間の有
効活⽤、⽣徒の理解度の把握に関して上⼿に⾏っていると感じました。



中学⽣の授業の内容も⼦供達と同じ様に⾒たが、講師の授業内容が聞きやすく⾃
分も久々に授業を受けている感覚になりました。⼦供達は⾃分が参加しながら集
中して授業を受けていたのでこれからも集中して取り組める授業を実施して下さ
い。�ホワイトボードの⽂字や図形もとても⾒やすかった。

とても分かりやすい授業でした。⼀⽅通⾏ではない双⽅向性の授業は楽しいと思
いました。いつも⼦供が話している先⽣ではなかった？ようですが、阿南先⽣と
⻫藤先⽣の授業はテンポがよく素晴らしい授業に聞き⼊ってしまいした。もう⼀
⼈のわん講師（前⽥先⽣？）の授業も可能であれば是⾮⾒てみたい。

春期講習から⼊り、毎⽇の塾⽣活が始まりました。
本⼈もとても緊張していたと思います。1週間経って「勉強が楽しくなってきた」
と⾔っていました。始めたばっかりで新しい環境なのもありますが、授業が楽し
いという事なんだな(ちゃんと聞いている)と少し安⼼しました。これからどう成
⻑していくか楽しみです。
授業も思っていたより�⽣き⽣きしていたのでこのまま頑張ってほしいです！

数学の授業を拝⾒しました。⼀⾔でいうと、分かり易くおもしろいです。
・冒頭で教式をまとめる⾳読・暗算を⾼速かつ正確に実施できていることにびっ
くりしました。
・講師の⽅が⼀⽅的に教えるだけではなく⽣徒に考えさせ会話させて考えを述べ
させるというスタイルがとても新鮮に感じられて良いなと思いました。
・講師の⽅の教え⽅がとても分かり易くそして知的好奇⼼を駆り⽴てるような教
え⽅で⾒ていて僕も引き込まれました。
英語の授業も拝⾒しました。⼀⾔でいうと、分かり易く時間が経つのが早かった
です。
・まるで違う世界に連れて来られたような楽しさがあり、引き込まれる進め⽅、
内容でした。
・中学⼊学前に複数名詞の内容に進んでいるとは思いませんでした、ありがとう
ございます。
・内容が濃いのに苦じゃなく⾯⽩いし、頭の中に⼊ってくる。不思議な感覚で
す。時間が経つのが早いです。

これまで様々な先⽣⽅の授業を⾒てきたが、間違いなく⼀番レベルが⾼く内容が
あるものであったと思いました。学校の授業参観とは違う緊張感、教え⽅の⾓度
が多⾯的でありとてもびっくりしました。他塾と違うな、と感じたことは先⽣⽅
の知識の量はもちろん、⼦供たちを巻き込み引き込む技術が卓越していることだ
と思いました。また是⾮参加させてください。本⽇はいらしてなかったようです
が、塾⻑先⽣の授業もぜひ⾒てみたいです。



講師の先⽣達の声のトーンや声掛けが⽣徒の頭の中にスッと⼊っていくような
感じがして、分かりやすかったです。⽣徒が理解しているか頻繁に確認をして
くれて、遅れてしまったり、ついていけない⼦がいたら対応してくれているのだ
なと感じて⼼強く思えました。集団授業なので本当についていけているのか不
安な事もあるので、もしついていけていない様であれば、保護者に教えて頂け
るシステムがあれば嬉しいです。

<数学の授業>
・最初の暗算の⾳読は、⽣徒のスピードにびっくりしました
・授業も、とてもおもしろかったです
・考える時間と、作業する時間のメリハリがあって⼦供たちが集中しているの
がわかりました
<英語の授業>
中学の英語は、覚えるべきことがたくさんありますね！
復習しながらくり返し教えてもらえるのがとても良いと思いました。
お⾞代、ケーキまでありがとうございました。�引き続き、よろしくお願いしま
す！

授業の最初にグループごとに競い合うゲーム時間のようなものがあり全員参加
できるスタイルが良いと思いました。�⼦ども達の笑いのツボを押さえている先
⽣に感⼼しました。
本⽇は短い時間でしたが、ありがとうございました。

公開授業の機会を作って頂き、ありがとうございます。⼦供達が、興味をもて
るよう話をまじえながら授業をされているのを拝⾒し、⽇々このように授業を
受けているのだなぁと思いました。受験までの⽇々を塾に通いながら頑張って
ほしいと思いました。
また、頑張っている⼦供達の柔軟さに関⼼しました。
受験を終えるまで残り1年となりましたが今後ともよろしくお願い致します。

<数学>
⼀⽅向ではなく双⽅向の授業がよかったです。
⽣徒さんの理解度もよく⾒て、進めていたと思います。積極的に巻きこんで参
加させて場の空気を⾃然と先⽣の世界にしていたと思います。そして数学の授
業なのに歴史の偉⼈や世界的建造物も、⽣徒の興味を引く知識の源になってい
ることに気が付かされ、視野の広がり的授業が⾏われていることに驚きまし
た。



いつもお世話になっております。
英語の授業で時間を意識して先に書く、当時⾃分も早く知りたかったと、思わせてくれ
る授業でした。楽しく聞くことが出来ました。

重要ポイントが分かりやすく良かったです。繰り返す、暗唱する、息⼦にとても必須だ
と思いました。今後共、宜しくお願い致します。

いつも⼤変お世話になっております。
先⽣⽅がとても熱⼼で⽣徒達がとても楽しく充実した授業を受けていると感じました。
⽣徒参加型で、まさに体感5分の世界感だと思います。⽣徒がとても⽣き⽣きとしてい
る感じです。いつも本当にありがとうございます。
今後もよろしくお願い致します。

⽇頃より⼤変お世話になっております。授業を拝⾒してまず驚いたのは⽣徒と先⽣との
⼀体感です。そして、⽣徒ひとりひとりに光をあてていると感じました。授業中に発⾔
をしない⽣徒は⼀⼈もいなかったです。�ちゃんと授業に参加している�と感じました。
また⼀⾒授業内容に関係のないような話がインパクトとなり記憶の定着に⼤切なことだ
と �なるほど!�と感動しました。私も中学⽣の時に颯⾺の授業を受けたかったなと思
いました
。本⽇は授業の様⼦を知ることができ、本当に良かったです。今後先⽣⽅にはまだまだ
⼤変お世話になりますがよろしくお願い申し上げます。

本⽇は貴重な機会を頂き、ありがとうございました。公開授業ではありましたが、皆さ
んがとても集中して受講している姿が印象的でした。授業⾃体もとても分かりやすく、
私⾃⾝も学⽣の時に受けたかったと思いました。今後とも宜しくお願い致します。

本⽇は参加させて頂き、有難うございました。それぞれの先⽣⽅の声がハッキリとして
いてとても聴きやすかったです。時々笑いを交えながらも⽣徒さん達を集中させる先⽣
⽅がすごいと思いました。春から通わせて頂いて、近隣の学⽣と学ぶ事が出来たらまた
刺激があって成⻑出来ると思います。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

<数学>
楽しませる所と、しめる所とのメリハリがありオンオフの切り替え⽅が良いと思いまし
た。学校の授業と⽐べ1時間の授業が早く感じました。流⽯です。�私も勉強させて頂き
たいです。これからも引き続きよろしくお願い致します。
<英語＞
⼊試を意識させていただいてよかったです！⼤変お⼿数をおかけしました。

いつもお世話になっております。彼⼥なりのペースで勉強に向き合う⽇が少しずつ増え
てきました。⽇々の授業を楽しく通うことができている理由が、本⽇⾒せていただいた
時間の中だけでも伝わってきました。



授業の中では、時間を区切って、時間は有限であることを教えながら進めてい
く流れがとてもよかったです。弟が新5年⽣で、塾に興味を持っているので、⼀
緒に来ました。

英語の授業を拝⾒させていただきました。先⽣の熱量に圧倒されましたがテン
ポが良い授業なのでとても分かりやすかったです。暗唱で声を出していくのは
英語のテンポを⽿に⼊れ私でも覚えやすいと思いました。男⼥⽐がちょうど良
いのでクラスの雰囲気も良いように感じました。数学の授業も拝⾒させていた
だきました。⽂章問題は意欲が低下しがちなので、導⼊から楽しませてもらい
本⼈も楽しんでいたようで安⼼しました。

普段体験授業は⾏っていない旨伺っておりましたので本⽇は貴重な体験をさせ
ていただき、ありがとうございました。⻫藤先⽣のメリハリある授業、誰も置
いていかない授業がとても良かった様に思いました。⽣徒のみなさんも先⽣の
熱意に応えようと⼀⽣懸命な姿が印象的でした。お菓⼦のお気遣いもありがと
うございました。

数学も英語も時間を有効に使った授業で分かりやすかったです。ダラダラ感が
なく授業プランを作り上げていると思いました。今後も定期的にこうした⾒学
の機会を設けていただくと保護者側の客観的なコメントも得られるので御塾に
とっても良いのではないかと思います。本⽇はありがとうございました。

チーム単位やペアを組んで、授業の初めに問題をとかせるのはゲーム感覚で楽
しみながら学習できて良いと思いました。年度の初めや後半にさしかかる時な
どに保護者向けの説明会noようなものがあると良いと思いました。�学習の進め
⽅、オメガコースの新設の話、保護者間で出てくる質問や疑問点は似ているこ
とも多いと思うのでそのような場があると質問、疑問点の共有もできて良いと
思いました。お忙しい中恐れ⼊りますがご検討いただけたら幸いです。本⽇は
公開授業に参加できて良かったです。ありがとうございました。


